

Dannstadt-Schauernheim

## Energiekooperation mit Thüga

**[09.08.2013] Die rheinland-pfälzische Verbandsgemeinde Dannstadt-Schauernheim hat die Energieversorgung neu geordnet und kooperiert zum 1. Januar 2014 mit dem Unternehmen Thüga Energienetze.**

Das örtliche Stromnetz der Verbandsgemeinde Dannstadt-Schauernheim wird derzeit vom Verbandsgemeindewerk Dannstadt-Schauernheim betrieben, das Gasnetz der Gemeinden vom Unternehmen Thüga Energienetze. Nach dem Ende der Konzessionsverträge hat sich die Kommune ab 2014 für ein Kooperationsmodell mit Thüga Energienetze entschieden. Nach Angaben des Beratungsunternehmens Rödl & Partner sieht die Zusammenarbeit wie folgt aus: Beide Partner gründen die Gesellschaft Energie Dannstadter Höhe, an der die Verbandsgemeinde 65 Prozent der Anteile halten wird. Anschließend werden die Kooperationspartner ihre Strom- und Gasversorgungsnetze im Wege einer gemischten Bar-/Sachkapitalerhöhung einbringen, die Netze werden dann an die Thüga Energienetze zurück verpachtet. Der Stromvertrieb soll auch künftig durch das Verbandsgemeindewerk erfolgen.

(al)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Dannstadt-Schauernheim, Rödl & Partner